

DIRECCION FEDERAL DE SEGURIDAD.

MEMORANDUM.

México, D. F., junio 6 de 1961.

SAN LUIS POTOSI, S.L.P.-- De las 20.30 a las 21.30 horas de hoy, con asistencia de aproximadamente 500 (QUINIENTAS) personas, se llevó a cabo en el Jardín de la Colonia San Luis de esta Población, un mitin de orientación política y de respaldo a la candidatura del Dr. SALVADOR NAVA MARTINEZ, a Gobernador del Estado.

ANTONIO CASTILLO, ROSA MARIA ALONSO y JOSE FERNANDEZ, vecinos de la Colonia a que antes se alude, se refirieron en forma breve a los beneficios que obtuvo el lugar que habitan, cuando el Dr. NAVA MARTINEZ fue Presidente Municipal de la Capital del Estado, agregando que dicho profesionista fue el abanderado del movimiento de 1958 con el que se dió fin al cacicazgo que entonces imperaba. Para concluir, cada uno de ellos exhortó a los potosinos a emitir su voto en favor del Dr. NAVA MARTINEZ, haciendo hincapié en que "no deben votar por el Prof. MANUEL LOPEZ DAVILA, a quien consideran un extraño para San Luis Potosí y mismo que trata de ser impuesto por el P.R.I".

Después, el Lic. OSCAR RIVERA VARGAS, expresó que "el Comité Central pro-Dr. NAVA MARTINEZ, está esperando que el Gobernador del Estado resuelva el escrito que le enviaron pidiéndole que cancele el registro que se hizo a favor del Prof. LOPEZ DAVILA, como candidato a Gobernador de San Luis Potosí, por no llenar el requisito de residencia, ya que está violándose el Artículo 51, Fracción II de la Constitución y que por lo mismo, no tiene la calidad de elegible para el cargo a que aspira y que en tal consideración, el contenido del Artículo 42 de la Ley Electoral del Estado de San Luis, le impide aceptar y propagar su candidatura".

Finalmente hizo uso de la palabra el Dr. LUIS FERNANDO RANGEL, quien a nombre del candidato Independiente, Dr. NAVA MARTINEZ, dio las gracias a las personas que asistieron al acto, haciéndoles saber que este último ofrece construir un paso a desnivel en el cruce del Ferrocarril, por ser una obra importante para la Colonia y otras adyacentes. Posteriormente, el Dr. FERNANDO RANGEL aseguró que la propaganda Navista ha subido en entusiasmo y puso como ejemplo el recibimiento de que fue objeto el Dr. NAVA en Matehuala, el domingo último y donde los habitantes de dicha población demostraron su simpatía y dieron muestras de valor civil, por estar dispuestos a llevarlo al triunfo por estar convencidos de que "es el hombre que los gobernará con honestidad".

No se registraron incidentes.

Respetuosamente.
EL CORONEL D. E. M.
DIRECTOR FEDERAL DE SEGURIDAD.

MANUEL RANGEL ESCAMILLA.

22-18 al.
53 MRE/c.-